

America's Army v2. 0. 0 !!! - 1/1

une nouvelle version d'un jeu qui ne cesse d'avoir des adeptes !

Enfin, elle est sortie cette version 2. 0 !!

qu'y a-t-il de nouveau ??? 1) les Forces Spéciales 2) de nouvelles armes 3) elle demande un PC plus performant...

1) a) Les Forces Spéciales : évidemment, dans ce jeu nouvelle qualification rime avec nouvel entraînement... Et oui on ne devient pas membre des SF en claquant des doigts... Le premier test consiste en un examen qui vise la reconnaissance de troupes amies ou ennemies, une fois cet examen passé il y en a un plus pratique. Vous devez atteindre 3 objectifs dans la nuit, dans un paysage montagneux. Le but est de ne pas se faire voir ou entendre par les gardes... Après ça vous pourrez accéder à tous les modes des nouvelles maps SF...

b) Et oui, avec A*A qui dit nouvelle version dit nouvelle (s) map (s), il y a 4 nouvelles maps... SF CSAR, SF Hospital, SF Recon et SF Pipeline. Ces maps sont accessible quand on a fini les entraînement SF... Si vous ne réussissez que le premier entraînement vous aurez accès aux 3 premières en tant que forces indigènes et vous n'aurez donc pas droit au joli M4 A1 modifié à votre guise...

2) a) Le M4 A1 modifiable... Le M4 classique auquel vous pouvez rajouter un lance grenade (grenade classique ou incendiaire...) ou un bipod (pieds pour soutenir l'arme en position de tir couché), un silencieux (à mettre pendant la partie) et une lunette. Tous ça est disponible sur les maps SF uniquement.

b) Le 9mm, ce pistolet n'est disponible que lorsque vous sélectionnés la fonction de sniper... Il est pratique mais il faut savoir s'en servir... J'ai entendu quelques plaintes à ce propos, comme quoi il ne serait pas précis mais j'ai personnellement déjà peu avoir quelques ennemis en 3 coups seulement...

c) La grenade incendiaire est une nouveauté dans le jeu... Je n'ai pas encore eu l'occasion de la tester mais il paraît qu'elle est monstrueuse...

3) Oui, un nouvel inconvénient vient d'apparaître, si on a moins de 128 en Ram c'est galère et encore le meilleur serait 512 pour une meilleure stabilité... Le jeu est devenu assez lourd et ça lag donc affreusement si notre PC n'est pas bien équipé...

En bref, ce nouveau volet du jeu est franchement bien, il nécessite peut-être un PC plus puissant mais bon...

(Ah oui pour linfo (sinon j'en connais encore qui vont venir ronchonner) Ce jeu est là pour développer la propagande américaine... et si vous voulez faire un débat la dessus c'est pas ici qu'il faut le faire !!)